

西原さわふじマルシェ

2周年Anniversary



みんなで感謝祭



JAおきなわ西原支店主催により、12月10日(土)・11日(日)の2日間にわたり、『西原さわふじマルシェ2周年祭』が開催されました。

うんたま市場での特売やセレモニーの出し物を楽しむため多くの買い物客で賑わいました。10日(土)は初の夜市が開催されミニ縁日やイルミネーションで訪れた人を魅了し、大盛況の周年祭となりました。

わっ! まちの話題

Topics in the Town



イベント
フォトギャラリー

Topics in the Town

11月24日(木)

災害への備えを強化!
防災協定締結式



株式会社アイ・ティ・エス 富田一成代表取締役
沖東交通事業協同組合 東江一成代表理事

西原町と(株)アイ・ティ・エスによる「災害時における福祉車両貸渡に関する協定」と、沖東交通事業協同組合による「災害時における福祉車両による要配慮者の移送等に関する協定」の協定

締結式が行われました。

この協定により、災害発生時に移動困難者を避難させるための福祉車両を活用することが可能となり、避難対応を迅速化することが期待されます。

崎原盛秀町長は「町民の生命と財産を守るため、引き続き防災、減災への取り組みの強化に努めていきます」と述べました。

11月24日(木)

西原東FC 2連覇達成!
優勝報告



11月20日に行われた、JA共済カップ第36回沖縄県ジュニアサッカー(U-11)大会浦添地区大会において、西原東FCが2連覇を達成しました。

キャプテンの^{うえち おうたつ}上地桜龍さんは「県大会でもチームで一致団結して、優勝を目指して頑張ります」と笑顔で話しました。

12月8日(木)

西原高校 獅子奮迅!
サッカー・バレー・バスケ
いざ全国へ!!

西原高校の男子サッカー部・男子バレーボール部・女子バスケットボール部がそれぞれ、選手権大会の沖縄県予選大会において、優勝を勝ち取りました。



選手たちは、12月末から始まる全国大会への熱い意気込みを報告しました。

年末年始は選手の活躍に注目しよう!!

- 男子サッカー部(2連覇5度目)
- 第101回全国高等学校サッカー選手権大会沖縄県大会 優勝
- 男子バレーボール部(3年ぶり26度目)
- 第75回全日本バレーボール高等学校選手権大会
- 沖縄県代表決定戦 優勝
- 女子バスケットボール部(5連覇11度目)
- 第65回全沖縄高校バスケットボール選手権大会 優勝

11月12日(日)

3年ぶり! 内間祭り開催



内間自治会の主催による内間祭りが野呂殿地で3年ぶりに開催されました。久しぶりの地域の祭りに大勢の人が駆けつけました。旗頭や獅子舞、民謡ショー、内間青年会エイサーが披露され、訪れた人々は心を躍らせました。

与儀善一内間区長は「久しぶりの開催となったが多くの人が集まってよかったです」と述べました。

11月23日(水)

小・中学生
ビーチバレーボール大会



第13回西原町小・中学生ビーチバレーボール大会(町教育委員会主催)が西原きらきらビーチで開催され、町内の小中学生のチーム約140人が参加しました。開会式では、西原東クラブ女子Aチームの與那嶺良佳さんが力強く選手宣誓を行いました。

あいにくの雨模様でしたが、ビーチでは熱戦が繰り広げられ、熱気と大きな歓声に包まれました。また、この日は、地元の沖縄森永乳業(株)から参加者全員に飲み物の提供もありました。各部門の優勝チームは次のとおりです。

- 【4年生以下】西原クラブ男子B
- 【5年生以上】西原クラブ男子A
- 【中学女子】プシーズ(西原中)

Topics in the Town

Topics in the Town